
 

 

 

 

 

 

 

■創 立 ／ 昭和 29年 6月 3 日                ■第 70 代  会長 ／ 小河 静雄  幹事 ／ 小澤 智幸 

■事務所 ／ 藤沢市藤沢 93新堀ライブ館 204  TEL：0466-25-4000 FAX：0466-26-9292 E-mail：info@fujisawa-rotary.com 

■例会日 ／ 毎週水曜日 12:30～13:30          ■例会場／ 湘南鎌倉クリスタルホテル TEL：0466-28-2111 

NO.    第 3305 例会    ２０２３年   ８月   ９日    天候 晴れ  

 

ロータリーソング「奉仕の理想」 

「四つのテスト」  松本 昌大 会員 

 

≪会長報告≫ 

・本日、朝例会ということで、早くからありがとう

ございます。先週、神奈川県内 4 か所で花火大会 

 が開催されたそうです。また各地で盆踊り等の夏

祭りが開催されすっかり日常が戻ったように感じ

ておりますが、本日は長崎に原爆の落とされた日

です。何よりも平和が尊いと感じる一日です。私

たちの行うロータリー活動は、平和への一翼を担

っているという気持ちで、今日も心を新たに活動 

 したいと思います。よろしくお願い致します。 

・かながわ信用金庫さんから、遊行寺の薪能のチケ

ットをいただいております。受付にお預けしま

す。先着 4 名様です。 

 

≪幹事報告≫ 

・8 月 2 日理事役員会報告 

 １．2025 年規定審議会の立法案の改定のご案内 

   安のある方は、提出お願いします。 

 2．第 24 回スペシャルオリンピック神奈川の協賛 

   とボランティアの件 今年度は、協賛しないと 

   いうことに決定しました。 

 

 

 3．2022－23 年度クラブ会計監査報告 

   満場一致で承認 

 4．2022－23 年度皆出席者表彰の件 

   例年と同様の記念品を贈呈で承認 

 5．その他 

   ・出席規定適用免除届出 5 名よりありました 

   ・2024 年度青少年交換プログラム応募希望 

    の問い合わせがありました。地区委員会と 

    相談しながら、進めて参ります。 

   ・事務局の夏季休暇、8 月 10 日～17 日です。 

・9 月の創立 70 周年記念事業実行委員会の日程、 

13 日の例会前 11 時から開催します。実行委員は

ご出席お願い致します。 

・マイロータリーのデザインが変更になりました。 

 国際ロータリーの HP よりご確認ください。 

・先週今週の会議日程 

 8 月 10 回 第 3 回会長幹事会 

        出席者：小河会長 小澤幹事 

 8 月 20 日 米山諸学セミナー/カウンセラー研修会 

        出席者：崎山カウンセラー 

 8 月 23 日 インターアクト委員会 

        出席者：廣島副委員長 星谷委員 

 ・シンガポール国際大会のご案内が参りました。 

  FAX、メールでお知らせ致します。 

  

出席報告 
（   ）内は計算に用いた会員数 

＋〔 〕は Zoom 出席者 
    

例会月日 会員数 出席会員数 欠席会員数 出席率 
メークアップ 

修正出席者数 修正出席率 
会員数 

７月２６日 ４２（３８）名 ２３名 １６名 ５８．９７％ ２名 ２５名 ６４．１０％ 

８月 9 日 ４２(３８)名    ２２名 １６名 ５７．８９％    

国際ロータリー2023－24 年度テーマ 
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・地区大会親睦ゴルフコンペ開催のご案内 

 FAX、メールでお知らせ致します。出席者の方

は、ご連絡お願い致します。 

・来週 8 月 16 日は休会です。次回は 23 日です。 

 

≪委員会報告≫ 

・星谷 けい子 青少年奉仕委員長/IA 委員 

 7 月 22 日(土)、サマーミーティングが開催されま

した。2780 地区 IA クラブのメンバー75 名が、ポ

リオ募金活動をしました。藤沢、大船、辻堂の各

所に分かれ、午後 2 時 30 分から約 2 時間行われ、

17 万円を集めることが出来ました。 

 7 月 29 日(土)、湘南学園カフェテリアで、帯広大

谷高校と湘南学園の IA クラブの交流会が行われま

した。青少年交換学生の𠮷田芽衣さんも参加され

ていました。ロータリー2780 地区からは、中込青

少年奉仕委員長、林 IA 委員長、廣島副委員長、星

谷が参加しました。北海道帯広北 RC から、斎藤

青少年プログラム委員長はじめ、3 名の方が参加下

さいました。両校の活動報告、質問コーナーなど

活発な交流が行われました。湘南学園内の案内

後、カフェテリアで一緒に昼食を取り、次の予定

地に出発されました。北海道と藤沢の交流が充実

した有意義なものになったと思います。 

・鈴木 大次 クラブ奉仕委員長 

 先週 8 月 2 日の午後 5 時から、クラブ奉仕委員会

を開催しました。10 名にご出席いただきました。 

 クラブビジョンは中期 5 年目標ということでした

が、長期 10 年目標もということで、5 年と 10 年

両方を策定することに致します。委員会後は懇親

会も開催し、楽しい時間を過ごしました。 

 

≪直前会長・幹事記念品の贈呈≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1年間、大変お疲れ様でした。 

 

≪2022－23 年度皆出席者表彰≫ 

  木島 英夫   会員   48 年 

和田 庄治   会員   20 年 

椋梨 兼彰   会員   10 年 

大小原 徹   会員   5 年 

吉野 貴美   会員   4 年 

廣島 純    会員   5 年 

鈴木 大次   会員   2 年 

 

2022－23 年度は 8 名の方が皆出席でした。 

代表して和田会員にスピーチしていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



≪スマイル報告≫ 

小河 静雄 会長 

 皆様、朝例会ご参加ありがとうございます。 

 田島会員、山口会員、スピーチ、楽しみにしてい 

ます。 

廣島 純 会員 

 田島会員、山口会員、スピーチ楽しみです。よろ 

しくお願いいたします。 

 記念品、ありがとうございます。大事にします。 

小澤 智幸 会員 

 皆様、朝例会出席ありがとうございます。 

 田島会員、山口会員、イニシエーションスピーチ 

 たのしみにしています。 

 本日もよろしくお願い致します。 

鈴木 大次 会員 

 田島様、山口様、卓話楽しみにしています。 

山口 道也 会員 

 本日のイニシエーションスピーチ、宜しくお願い 

 します。 

 

≪小話 3分間スピーチ≫ 

  川上 彰久 会員 

 

事業所のなさった M&Aについてお話いただきまし

た。2年前から準備して半年で、若い後継者の方が後

を継がれたそうです。ご縁を感じたとお話いただき

ました。会社、地域を変えていく 3つの者、「よそ

者、若者、馬鹿者」が、まさしく後継者の方にあた

り、事業所も藤沢も盛り上げていってくださるそう

です。 

 

 

 

≪卓話≫ 

  イニシエーションスピーチ 

   田島株式会社  

   代表取締役 田島 義一 会員 

 

藤沢生まれの藤沢育ち。先代、お父様の田島義隆会

員も藤沢 RC会員。幼稚園から高校まで剣道をなさっ

ていてやるなら徹底的にということで、道場 2か所

に他校にも稽古に通われ、2段の腕前。大学は基礎ス

キー部で、一番お酒が鍛えられた時期だそうです。 

 

キリンビールに就職、関連システム会社を経て、田

島株式会社の 4代目となられました。得意分野は、

先代と同じシステム分野で、お父様が開発なさった

自社システムは最近まで稼働していたそうです。小

学生の頃、既にご自宅にパソコンがあり、それに触

れたことがコンピュータの素地になったとうかがい

ました。先代とは 5年間、毎月 1度、事業所の課題

や状況をうかがっていたそう。お父様が残したもの

を守り、育てていきたいとお話下さいました。 

ご趣味はリアル宝さがし！きっかけは、第 1回エノ

シマトレジャーで、各地イベントに参加し、2015年



には上位 30名にランキング。事業所で、エノシマト

レジャーに協賛するのが夢だそうです。 

 

≪卓話≫ 

 イニシエーションスピーチ 

 横浜銀行藤沢中央支店 

 支店長 山口 道也 会員 

 

茅ヶ崎ご出身で、鎌倉にお住まいです。茅ヶ崎生ま

れの茅ヶ崎育ちで、大学卒業の際、地元での勤務を

ご希望されました。地元が大好きということで、地

域に貢献できる仕事をとお考えになられ、地元の金

融機関を選ばれたそうです。「義理人情に厚く、男ら

しい銀行員」が理想の銀行員像とポリシーをお話い

ただきました。 

地元を離れない理由は、浜降祭！ご自身がこよなく

愛する、「暁の祭典」浜降祭について、熱く語ってい

ただきました。資料をご用意いただき、浜降祭の詳

しい歴史や、鈴木孫七さんとお神輿についてレクチ

ャー下さいました。地域のお神輿、相州神輿の造り

や掛け声、節回しについてもお話いただき、担ぎ手

でなければご存じないディープな情報をうかがいま

した。 

事業所のキャラクター 

グッズもお持ちいただ 

きました。通帳形の 

「おこづかいちょう」 

やポチ袋もいただき 

ました。 

 

 

 

 

 

小河会長より謝辞 

 

 

 

帯広北 RC様よりお土産にお菓子をいただきました。 

ご馳走様です。 

 

 

 本日の朝ごはん 


